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   VERBALE N 147 

SEDUTA  del 31 luglio 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno  trentuno del mese di luglio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dott Fausto Torta, giusto avviso n. 

109 del 30 giugno u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione. 

Alle ore 9,00 giunge il Cons. Alotta insediatosi ieri sera in sede di seduta di C.C.  

Presiede la seduta il  Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente predispone l’appello al quale risultano presenti i Conss.  

Torta , Aluzzo, Lombardo e Alotta 

Il  presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

La Commissione prende in esame i progetti che sono stati presentati dalle Ass.ni 

che hanno partecipato all’avviso pubblicato dal settore sport sulle manifestazioni 

sportive locali (circoscrizioni). 

Alle ore 9,50 si allontana il Presidente Torta assume pertanto la presidenza il Vice 

Presidente Lombardo. 

Il vice presidente, visto che durante la disamina dei progetti si è aperta una 

discussione perchè appariva poco chiaro se fossero pervenuti tutti i progetti che le 

circoscrizioni avevano ricevuto, propone di contattare la dirigente d.ssa Ferreri e per 

questo incarica la cons. Aluzzo. La dirigente suddetta riferisce che ancora oggi ci 



sono circoscrizioni che inviano progetti e che sarà sua cura trasmetterli in 

commissione.  

Alle ore 9,55 giunge il Cons. Federico. 

Il Cons. Alotta solleva una serie di quesiti in merito all’avviso e alle relative 

proposte progettuali. Chiede di sapere, tra l’altro, se sono previsti finanziamenti o 

contributi in servizi, se le Ass.ni quindi possono rivolgersi a fornitori scelti 

liberamente presentando successivamente le fatture o se il Comune fornisce 

direttamente i servizi; se ci sono,  chiede come sono stati scelti i fornitori. Chiede 

inoltre se è previsto un parere di congruità e chi lo emette. 

La Commissione ricontatta telefonicamente la dirigente dello Sport dott.ssa Ferreri 

la quale  sempre x via telefonica chiarisce che  alcuni servizi non è previsto darli 

direttamente dall’amm.ne ma da terzi  con attestazione di fattura, e all’ulteriore 

chiarimento posto dal Cons. Alotta che chiede se è previsto un parere di congruità, 

la d.ssa Ferreri asserisce che è previsto e viene dato dall’ufficio sport. 

Dopo aver ringraziato telefonicamente la dirigente, la commissione apre un’ampia 

discussione in merito alla questione. 

Alle ore 11,00  il   vicePresidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                          IL  PRESIDENTE 

            Marilena Manduci     dott. Fausto Torta 

        VICE PRESIDENTE 

       Maurizio Lombardo 


